

Medienbericht vom 6. August 2020

Steffisburg begrüsst Schülerinnen und Schüler aus dem Ortsteil Schwendibach / Neuer Standort für die Tagesschule

Ab dem Schuljahr 2020/2021 gehen die Schülerinnen und Schüler des Ortsteils Schwendibach in Steffisburg zur Schule. Für den Transport steht ab 10. August 2020 ein Schulbus zur Verfügung. Ebenfalls zum Beginn des neuen Schuljahres zieht die Tagesschule vom provisorischen Standort an der Scheidgasse an den umgebauten Standort im Chalet Schüpbach am Ortbühlweg um.

Die Fusion der Gemeinden Steffisburg und Schwendibach wurde per 1. Januar 2020 vollzogen. Ab dem Schuljahr 2020/2021 gehen 28 Schwendibacher Schülerinnen und Schüler aller Stufen in Steffisburg zur Schule bzw. in den Kindergarten. Der Schulhaus-Standort im Ortsteil Schwendibach, in dem bis Ende des letzten Schuljahres die Basisstufe untergebracht war, wurde aufgehoben. Für den Transport der Schülerinnen und Schüler zwischen Schwendibach und Steffisburg steht neu ein Schulbus zur Verfügung. Dieser wird im Auftrag der Gemeinde Steffisburg durch den Fahrdienst hpSun AG aus Steffisburg betrieben. hpSun verfügt über eine langjährige Erfahrung im Bereich des Schülerinnen- und Schülertransports. Der Schulbusbetrieb startet mit Beginn des neuen Schuljahres am 10. August 2020.

Die Tagesschule ist ein wichtiges schulergänzendes Angebot der Gemeinde Steffisburg und wird operativ durch den Verein leolea an drei Standorten betrieben. Die Gemeinde stellt die Infrastruktur. Nachdem die Tagesschule vom ehemaligen Standort in der Villa Schüpbach provisorisch für ein Jahr ins alte Bauernhaus an der Scheidgasse 4 umgezogen war, steht ihr ab 10. August 2020 der neue Standort im Chalet Schüpbach am Ortbühlweg zur Verfügung. Er bietet mehr Platz, eine zeitgerechte Infrastruktur, einen sicheren Aussenbereich und damit ideale Voraussetzungen für einen kindergerechten Tagesschulbetrieb. Für die Umgestaltung der Umgebung sowie für den Umbau des Erdgeschosses, welches künftig durch die Tagesschule genutzt werden wird, standen insgesamt CHF 346'300.00 zur Verfügung.

Steffisburg, 6. August 2020, chh
Geschäft Nr. 19081

Freundliche Grüsse

Abteilung Präsidiales
Informationsbeauftragter



Rolf Zeller

Bei Fragen wenden Sie sich bitte direkt an

Hans Berger, Gemeinderat, Departementsvorsteher Bildung

Telefon 033 437 77 94

E-Mail hans.berger@steffisburg.ch

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Grosser Gemeinderat (GGR)
- Mitglieder Gemeinderat
- Prisca Loosli, Verein leolea
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Doris Furer, Gesamtschulleiterin
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet